



Hansestadt Uelzen

→ L'acheteur de chouettes

Un dimanche matin, un paysan allait par la ville d'Uelzen portant un sac tout grouillant de vie. Un marchand lui demanda ce qu'il y avait dedans. „Des va-nu-pieds“, répondit le paysan. Le marchand comprit „des vanneaux huppés“ et lui donna beaucoup d'argent pour l'aubaine.

Mais, à la maison, trois jeunes chouettes s'envolèrent du sac. Le marchand fut très mécontent et se plaignit dit qu'il avait vendu des „va-nu-pieds“ et non pas des „vanneaux huppés“ et on ne peut nier que les chouettes vont bien de jour comme de nuit, pieds nus, sans chaussures ni bas. Cela amusa fort le bailli qui lui donna raison.

Et c'est depuis ce jour qu'on appelle les habitants d'Uelzen „les acheteurs de chouettes“ (= „Uhlenköper“).

